

Observations du public

Date

06/11/24

Signatures

Le comité de la rue "Auguste BRIZEUX" a déjà à plusieurs reprises, signifié à la mairie et aux autorités compétentes, la densification de la circulation et ses dangers associés sur la voie BRIZEUX.

A date, aucune modification significative n'a été prise en compte pour soulager la circulation, faciliter les modes de déplacements doux et permettre la traversée piétonne depuis la rue BRIZEUX vers la route départementale de BREST.

Aussi le projet de densification et l'extension du village de LOCHRIST nous inquiète car il nous a été rappelé que la rue BRIZEUX ~~est~~ devrait être de statut principal de cette commune.

Paraphé par le Président de la Communauté de Commune du Pays d'Iroise

Observations du public

Date

Signatures

Une remise en question du plan de circulation global est à considérer afin de ne pas aggraver la situation actuelle.

Par ailleurs, nous notons l'avis de la MRAE sur l'impact d'un tel projet sur l'environnement et la santé humaine.

En ce sens, le reclassement partiel de la zone de Kerzoran à Lochrist, actuellement inconstructible, n'est pas judicieux.

L'étroitesse de la voie vers le village de Lochrist dans les 2 sens de circulation, où ne retrouvent des bus scolaires et les engins agricoles, n'est pas adapté à un tel projet en l'état.

Paraphé par le Président de la Communauté de Commune du Pays d'Iroise

Observations du public

Date

Compte tenu du fait que nos multiples sollicitations et recommandations liées à la sécurisation de la rue Auguste BRIZEUX sont restées lettre morte, comment être favorable à un projet de redressement des zones Ukb, Ukc, AUkc'a's qui va aggraver la situation de la descente de LOCHRIST utilisant la voie BRIZEUX.

Signatures

Pour le
comité
"Rue BRIZEUX"
Gilles TRUC



Paraphé par le Président de la Communauté de Commune du Pays
d'Iroise